



COMISIÓN ACADÉMICA PROGRAMA DE DOCTORADO

Con fecha 5 de febrero de 2024, a las a las 12:00 h, se reunieron en el Seminario de Ingeniería Hidráulica los siguientes profesores de la comisión académica: Amparo Martínez Martínez, Carmen Galán Soldevilla, María Fátima Moreno Pérez, Juan Carranza Almansa, Juan Vicente Delgado Bermejo, Miguel Gaju Ricart y José Roldán Cañas. Excusan asistencia Mamen Cuellar.

1. Lectura de actas anteriores

Se aprueba el acta anterior.

2. Informe de la coordinadora

La Coordinadora informa de que se envió a tiempo el autoinforme de acreditación del programa de doctorado.

También se informa de que el día 8 de enero entró en vigor el depósito on-line de la tesis doctoral utilizando SIGMA, habiéndose realizado las guías de apoyo para solicitar el depósito de tesis doctoral (doctorandos/as) y para validar el depósito de tesis doctoral (Director/a y Tutor/a), que se encuentran en la siguiente página web: <https://www.uco.es/idep/menu-doctorado/deposito-on-line-de-la-tesis>

3. Organización del Panel de la ACCUA del próximo 18 de febrero.

Los miembros de la CAPD proponen nombres para que asistan a las distintas audiencias. Además, la Coordinadora lanzará un correo masivo para preguntar si alguien quiere participar.

La Coordinadora también informa de que en el momento en que reciba las instrucciones de la ACCUA enviará a la página web y a los miembros del programa de doctorado la información necesaria para que aquellas personas que lo crean oportuno, y no estén comprometidas para asistir a ninguna audiencia, puedan asistir a la audiencia pública que se celebrará al final de las mismas.

4º Acciones de mejora del curso actual y petición de ayudas

La Coordinadora informa sobre el Plan de Mejora del curso 2024-25 que ha elaborado y aprobado la Unidad de Garantía de Calidad del Programa de Doctorado. También informa sobre el calendario de aplicación de las acciones de mejora y sobre las rúbricas que se desarrollarán para crear la base de datos que nos permitirá actualizar tanto los indicadores de calidad del programa de doctorado como la información pública disponible en nuestra página web.



4. Alta y baja de miembros de la CAPD y de la UGC

Se aprueba realizar los siguientes cambios en la CAPD:

- dar de baja al profesor Miguel Angel Herrera por su jubilación, agradeciendo infinitamente sus años de dedicación y compromiso a nuestro programa de doctorado.
- dar de alta como Secretaria a Amparo Martínez Martínez

Se aprueba realizar los siguientes cambios en la UGC:

Dar de baja a los siguientes profesores:

- Juan Vicente Delgado Bermejo

Fátima Moreno Pérez pasaría a ser Presidenta de la UGC

Carmen García Llamas pasaría a ser Secretaria de la UGC

Incorporar a la UGC a los siguientes miembros:

- Laura Marín Marín como ESTUDIANTE
- María José Tenor Ortiz como ESTUDIANTE
- Ana M^a Álvarez Fernández como PTGAS

5. Asuntos varios

No hay

6. Ruegos y preguntas

Se aprueba pedir a la Comisión de Másteres y Doctorado permitir que el título de la tesis doctoral no se informe hasta que esté bien definida la tesis, ya que modificar el título de la tesis más adelante es un problema.

Aprobar pedir a la Comisión de Másteres y Doctorado que los doctorandos que van a defender la tesis doctoral aporten, además de la documentación exigida, un documento en el que referencien los artículos que hayan publicado relacionados con la tesis doctoral.

A las 14:05 h se da por finalizada la reunión.

María Fátima Moreno Pérez
Coordinadora del Programa de Doctorado